

Periódico: El Financiero.

Título: La nueva ola de Covid-19: ¿bajo control?

Subtítulo: Los datos aún no contundentes pero pareciera que esta nueva ola de la pandemia, en casi todos los países, se está conteniendo.

Tema: Salud.

Referencia: Quintana, E. (Febrero,08,2021). La nueva ola de Covid-19: ¿bajo control? [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/3jDgHQx>

Resumen:

La nueva ola de Covid-19: ¿bajo control?

El nivel máximo de contagios diarios a nivel mundial ocurrió el 11 de enero. Esta cifra significaba un alza de 27 por ciento respecto a la del 31 de diciembre.

La reducción de los contagios, sin embargo, apenas está frenando el número de fallecidos.

El peor día a escala mundial ocurrió el 27 de enero, al sumar 14 mil 227 muertos por covid.

En México (basándonos en promedios móviles de siete días), el pico de los contagios se presentó el 21 de enero, con 17 mil 559 casos nuevos. El dato del 6 de febrero, de 9 mil 835 (promedio móvil), implica una caída de 44 por ciento. Respecto a los fallecidos, el nivel más elevado correspondió a una fecha más reciente, el 27 de enero, con mil 324.

El distanciamiento social y el uso del cubrebocas, parecen ser las mejores opciones en el corto plazo para frenar la pandemia.

Responsable: Berenice Verde Hernández.